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новь 
Растут и благоустраиваются 

села России. Особенно много пред-

стоит сделать по их переустрой-
ству в наступившей пятилетке. 

Большой и важный вопрос - о 

состоянии и мерах по дальнейше-

му расширению строительства 

предприятий и учреждений куль-

турно-бытового обслуж и в а н и я 

сельского населения - вынесен 
на VII сессию Верховного Совета 
РСФСР, которая открылась 16 ав-

густа в Москве, в Большом Крем-
левском дворце. 

Сессию открыл председатель 

Верховного Совета РСФСР, де-

путат В. И. Крестьянинов. 
Депутаты лепло встретили поя-

вившихся в ложах товарищей 

Г. И. Воронова, А. П. Кириленко, 
К. Т. Мазурова, Д. С. Полянско-
го, М. А. Суслова, П. Н. Деми- 
чева, И. В. Капитонова, Ф. Д. Ку-

лакова, членов Президиума Вер-
ховного Совета СССР, членов 

правительства Российской Феде-
рации. 

После доклада Мандатной ко-

миссии депутаты единогласно ут-

вердили повестку дня: 

1. О состоянии н мерах по даль-

нейшему расширению строитель-

ства предприятий и учреждений 

культурно-бытового обслуживания 
сельского населения. 

2. Утверждение Указов Прези-
диума Верховного Совета РСФСР. 

С докладом выступил первый 

заместитель Председателя Совета 
Министров РСФСР К. Г. Пыснн. 

После доклада начались прения. 

Выступивший первым председа-

тель комиссии по строительству 

Верховного Совета РСФСР, заме-

ститель председателя исполкома 

Моссовета депутат Е. Т. Самодаев 
г подчеркнул, что одна из задач, по-

ставленная XXIII съездом КПСС, 
- дальнейшее повышение благо-
состояния тружеников села. 

В заключение оратор заявил, 

что решения, которые будут при-

няты сессией Верховного Совета 

РСФСР, позволят в ближайшее 
время поднять культурно-бытовое 
строительство на селе на долж-

ный уровень. 

Секретарь Ростовского обкома 

КПСС депутат В. Ф. Мазовка от-

метил, что уже имеющимся куль-

турно-торговым центрам донских 

сел может позавидовать любой 

город. В последнее время в Ро-

стовской области развивается про-

грессивная форма межколхозного  

j строительства пансионатов, домов 

отдыха, пионерских лагерей на 

кооперативных началах. Так, кол-

хозы Неклиновского района сей-

час строят свой «Артек», санато-

рии в Пятигорске и Сочи. 

На трибуне-депутат А. И. Де-

мидова, председатель Калужского 

облисполкома. Она говорит о том, 

что областной Совет депутатов 

трудящихся, местные Советы об-

ласти уделяют большое внимание 

культурно-бытовому строительству 

на селе.

О том, как в братской семье 

народов Советского Союза полно-

кровно живет н развивается ма-

рийский народ, рассказал на сес-

сии секретарь Марийского обкома 

КПСС депутат Л. А. Алмакаев.  

в 

ВЧЕРА АВИАТОРЫ ПРАЗДНОВАЛИ 
ДАВАЙТЕ заглянем в недале-

кое будущее. Всего не-

сколько месяцев отделяет нас от 

того дня, когда в Сланцевском 

аэропорту приземлится современ-

ный воздушный лайнер ИЛ -14. 
Он будет совершать регулярные 

рейсы на линии Ленинград -

- Сланцы -Псков -Москва и об-

ратно и перевозить по тридцать 

два пассажира. 

Сейчас ведутся подготовитель-

ные работы н открытию новой ли-

нии. Сланцевчане, несомненно, 

воспользуются этой доброй услу-

оии пшцпп ииииииииииииии % 

сессия Верховного Совета РСФСР 

РОССИЙСКИХ СЕЛ 
Опытом строительства культур-

ных и бытовых учреждений в 

Курской области поделился с де-

путатами председатель Курского 
облисполкома И. И. Дудкин. 

О заметных переменах в обли-
ке амурской деревни рассказал 

председатель Амурского облис-
полкома депутат. П. П. Л авунов. 

Выступивший вслед за ним пред-

седатель колхоза «Победа» Ялу-

торовского района Тюменской об-

ласти И. И. Бураков в своей ре-

чи наглядно проиллюстрировал 

это положение. 

В первый день работы VII сес-

сии Верховного Совета РСФСР в 

прениях по докладу выступили 

также депутаты начальник Глав-
ного управления по строительству 

в Западно-Сибирском экономиче-

ском районе Министерства строи-

тельства РСФСР Л. И. Маслении-
ков, председатель Президиума 

Верховного Совета Мордовской 
АССР Е. Д. Яскина, председатель 

облисполкома Горно-Алтайской 
автономной области Ч. К. Кыдра-
шев, заместитель председателя Со-

вета Министров Башкирской 
АССР Н. Х. Уразбахтин, замести-

тель председателя Ленинградско-
го облисполкома В. Г. Соминич, 
заведующий учебной частью сред-

ней школы села Целинного Це-
линного района Курганской обла-
сти Р. Л. Малетина, начальник 

Новоалександровского районного 

производственного упра в л е н и я 

сельского хозяйства И. П. Лещен-

ко (Ставропольский край), секре-

тарь Липецкого обкома КПСС 
М. С. Черкасов. 

17 августа завершила свою ра-

боту VII сессия Верховного Со-
вета РСФСР шестого созыва. В 
течение двух дней в Большом 
Кремлевском дворце депутаты 

парламента Российской Федера-
ции обсуждали вопросы дальней-

шего улучшения культурно-быто-
вого обслуживания сельского на-

селения. Этот важный вопрос рас-

сматривался в тесной связи с об-
щим подъемом колхозного и сов-

хозногб производства, с задачами 

по воспитанию человека ком иу-

нистического завтра. 

На утреннем и вечернем засе-

даниях- присутствовали товарищи 

Г. И. Воронов, А. П. Кириленко, 
М. А. Суслов, П. Н. Демичев, 

Ф. Д. Кулаков, председатель Пре-
зидиума Верховного С о в е т а 

РСФСР Н. Г. Игнатов, члены 

Президиума Верховного Совета 
СССР, члены правительства Рос-

сийской Федерации. 

В своих выступлениях депута-

ты отмечали, что постановка на 

настоящей сессии вопроса о со-

стоянии и мерах. по улучшению 

культурно-бытового строительства 

в сельской местности является 

практическим претворением в 

жизнь решений XXIII съезда пар-

тии по пятилетнему плану разви-

тия народного хозяйства СССР, 
в котором особое место занимает 

забота о благе советского чело-

века. 

В принятом Верховным Сове-
том РСФСР постановлении кон-

статируется, что на основе разви-

тия и укрепления экономики в 

республике проделана значитель-

ная работа по повышению жизнен-

ного уровня населения, улучше-

нию культурно-бытовых условий 
жизни на селе. Построено иного 
новых жилых домов, школ, клу-

бов, библиотек, магазинов и сто-

ловых, предприятий бытового об-

служивания. Широко развернуты 

работы по электрификации и гази-

фикации сельских населенных 

пунктов. В некоторых районах 
РСФСР колхозные и совхозные 

центры превращаются в благо-
устроенные поселки. В качестве 

положительных примеров на сес-

сии упоминались Ростовская м 

Курская области, колхозы Баш-
кирской АССР, Краснодарского 
края. Важную роль в культурно-

бытовом строительстве на селе 

выполняют созданные в ряде об-
ластей, краев и автономных рес-

публик межколхозные строитель-

ные организации. 

Вместе с тем Верховный Совет 
РСФСР отметил, что достигнутый 

уровень культурно-бытового об-

служивания все еще не обеспечи-
вает удовлетворения постоянно 

растущих потребностей сельских 

тружеников. Советы Министров 
автономных республик, крайис-
полкомы и облисполкомы недо-

статочно вникают в вопросы куль-

турно-бытового обслу ж и в а н и я 

сельского населения, слабо ис-

пользуют имеющиеся возможно-

сти для расширения сети пред-

приятий и учреждений культуры 

и быта. Выделяемые на эти цели 

капиталовложения не осваивают-

ся. Застройка сельских населен-

ных пунктов в РСФСР должным 

образом не регулируется местны-

ми Советами, генеральные планы 

многих сел не разработаны. 
Верховный Совет РСФСР по-

становил разработать м осущест-

вить в 1966-1970 годах меропри-

ятия по дальнейшему расширению 

культурно-бытового строительства 

на селе. При этом имеется в ви-

ду обеспечить увеличение объемов 
жилищного строительства в сель-

ской местности, усилить развитие 

важнейших видов коммунального 

хозяйства на селе - водоснабже-
ния, газификации квартир, обще-
ственных бань, прачечных, расши-

рить сеть киноустановок, обеспе-
чить строительство домов культу-

ры н клубов, улучшить матери-

ально-техническое обеспе ч е н н е С 
сельских строек. 

Большое внимание в пос'ганов- Е 
ленмн уделяется обеспечению на- С 
ращивания мощностей строитель- Е 
ных организаций на селе, а также Е 
выделению для межколхозных С 
строительных организаций строи- С 
тельны х механизмов, автотранс- 

порта, технологического оборудо- Е 
вания для кирпичных и других С 
заводов по производству строи-

тельных материалов. 

Верховный Совет РСФСР при-

звал всех колхозников, рабочих и 

служащих- совхозов, работников 
просвещения, культуры, комму-

нально-бытовых учреждений и 

предприятии, депутатов местных 

Советов, профсоюзные и комсо-

мольские организации принять ак-

тивное участие в развитии куль-
турно-бытового строительства на 

селе, полнее использовать внутрен-

ние резервы и возможности для 

улучшения культурно-бытовых ус-

ловий сельских тружеников. 

Сессия утвердила Указы Прези-
диума Верховного Совета РСФСР, 
приняла ряд законов и постанов- с 

лений. 
(ТАСС) 

гой, которая позволит сэкономить 

много времени. 

А пока они охотно летают в 

Гдов, Псков и Нарву на двенадца-

тиместных АН-2. В июле услуга-

ми авиации воспользовалось свы-

ше четырехсот сланцевчан. 

Самолеты на этих линиях об-
служивают летчики Ночергин, Бе-

седин и другие. Их мастерство 

оценили многие любители воздуш-

ных путешествий. 

Сланцевсний аэропорт создает 

максимальные удобства для пас-

сажиров. Ко Дню Воздушного 
Флота был переоборудован зал 

ожидания. В аэропорту можно ку-

пить билет на любой рейсовый 

самолет больших авиалиний. 

В этом гаду более восьмисот 

человек приобрели здесь билеты 
в Москву, Сочи, Ялту, даже во 

Владивосток. 
Наш аэропорт прочно держит 

▪ первенство в соревновании. Годо- 

Е вой план по перевозке пассажи-

5 ров выполнен уже на 200,3 про-

_ цента. 

С каждым днем все больше и 

Е больше сланцевчан, экономя вре-

Е мя, пользуются услугами авиа-

Е транспорта. 

Вчера авиаторы торжественно 

С отметили свой праздник. Они 
С стремятся улучшить трудовые по -

е казатели. 

Е 
С 

В. ЛЕОНИДОВ. 

НАВСТРЕЧУ  

ДНЮ ШАХТЕРА  

Инициаторы 

Горняки первой шахты несут 

ударную трудовую вахту в честь 

приближающегося их традицион-

ного праздника. По итогам за 

половину августа лучших резуль-

татов добивается коллектив пя-

того участка, руководит которым 

Николай Васильевич Петров. На 
его счету -763 тонны сланца, до-

бытого дополнительно к заданию. 

Замечательно работают горня-

ки второго участка, где началь-

ником Г. А. Андреев. Около семи-

сот тонн топлива сверх плана 

выдано ими на-гора. 

Со значительным опережением 

графина идут также шахтеры 

третьего участка, возглавляемого 

Василием Николаевичем Прони-
ным. 

Прочно удерживают первенство 

в социалистическом соревновании 

горнорабочие бригады кавалера 

ордена Трудового Красного Зна-
мени Владимира Петровича Чи-
жова. На 115,4 процента ими 

выполнено задание пятнадцати 

дней этого месяца. 

В. ВЛАДИМИРОВ. 

берем под контроль строительство объединенной шахты 

БЕЗ КОНТАКТА 
♦ ЕСЛИ ПРОАНАЛИЗИРОВАТЬ ЦИФРЫ. ♦ ПРА-

ДЕДОВСКАЯ МЕХАНИЗАЦИЯ НА ВООРУЖЕНИИ 
АРМАТУРЩИКОВ. ♦ ДЛЯ ЧЕГО ЖЕ УТВЕРЖДАЛИ 
ГРАФИК? 
О важности строительства объ- пах строительства,, то мнения ос -

единенной шахты мнение совпада- новательно расходятся. Чтобы 
ет и у заказчика - руководите- убедиться в этом, обратимся к 

лей треста «Ленинградсланец», и фактам. 

у генерального подрядчика - ру-

ководителей шестого строительно-

го управления треста № 31. 
- Объединенная ш акта - это Начальник отдела капитального 

будущее нашего сланцевого бас- строительства треста вЛенинград-
сейна, - говорят и те, и другие. сланец» Людмила Николаевна 

Но когда речь заходит о тем- Немчинова рассказала мне до -

ПЛАЧЕВНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 

вольно невеселую историю о ходе 

строительства. 

- Первая очередь объединен-
ной шахты,-говорит она,-долж-

на вступить в строй в третьем 

квартале 1967 года. В нее входят 

часть обогатительной фабрики, 
один ствол с комплексом под-

земных выработок. В этом году на 

капитальные вложения государ-

ство отпустило 1.800 тысяч рублей. 
В финансировании перебоев нет, 

но вот строители шестого управ-

ления работают плохо. Семиме-
сячный план на объединенной 
шахте они выполнили всего лишь 

на 63,2 процента. 

За период с августа по декабрь 

им необходимо произвести объем 

строительства на сумму 569 тысяч 

рублей. Сейчас на пусковых объ-
ектах должно быть ежедневно 

220-230 человек. Только при 

этом условии строители смогут 

справиться с заданием. 

ЧТО ДУМАЕТ 
П. А. КЛИМЕНТЬЕВ? 

На объединенной шахте мне 
довелось побеседовать с и, о. на-

чальника участка Петром Алексее-
вичем Климентьевым. 

- Это верно, что строим мед-

ленно, - признался он. - Пони-
маете, людей у нас маловато. Вот 
и сегодня на обогатительной фаб-
рике всего 1б человек. Конечно, 
такими силами много не сдела-

ешь. 

Я обращался за помощью в 

(Окончание на 2-й стр.) 



2   19 АВГУСТА 1966 г. № 162 (4164) 

ВНИМАНИЕ: ШКОЛА! БЕЗ КОНТАКТА 
(Окончание. Яач. на 1-й стр.) 

свое управление 

Обещали помочь 

ков. 

Но, к сожалению, в словах тов. 

Климентьева не прозвучала боль-
шая тревога за судьбу годового 
плана на важнейшем пусковом 

объекте нашего города. 

Отсутствие повседневного конт-

роля за ходом строительства от-

рицательно сказывается на де-

лах бетонщиков, арматурщиков, 

монтажников. Взять хотя 6ы 
бригаду бетонщиков Ф. И. Галя-
киной. В прошлом за высокие по 

казатели ей присвоено звание 

коммунистической. А вот теперь 

из-за плохой организации люди 

загружены не в полную меру сил. 

- Сегодня у меня всего тон че-

ловека, - рассказывает Ф. И. Га-
лякина. - Остальные члены 

бригады на других объектах. 'Мы 
смогли бы создать две смены и 

забетонировать перекрытие за две 

недели, но пока этого сделать 

нельзя - арматурщики подводят. 

Вот и простаивает бригада. 
Надо заметить, упрек бригади-

ра Галякиной справедливый. Ар-
матурщики не успевают. На пло-

щадке нет необходимых приспо-

соблений для резки металла. 

Стальную проволоку сечением 6-

и в трест № 31. 
с других участ-

8 миллиметров арматурщики ру-

бят... топором. В отдельные дни 

им требуется до 500-1.000 кило-

граммов заготовок. И вполне ес-

тественно, что люди устают. Для 
этого необходим поистине мифи-
ческий Геркулес, чтобы вы пол-

нить задание. 

- М ы не раз просили устано-

вить пресс-ножницы для резки 

металла, - говорит рабочий М. М. 
Полубелов.-Но ответ один - на 

базе треста нет их. 

Что же примет по устранению 

этих недостатков П. А. Кли-
ментьев? 

ЗАБЫЛИ КОНТРОЛЕ 
Нельзя утверждать, что управ-

ляющий трестом Я. И. Гандфоль 
и партийный комитет не занима-

ются делами пусковой .стройки. 
Они много проводят различных за-

седаний по этому поводу. В про-

шлом месяце, например, состоя-

лось расширенное заседание 

парткома, где утверждали еди-

ный график. 

График приняли, а вот как вы-

полняется, никто не знает. Секре-
тарь парткома В. М. Мазуров в 

августе ушел в отпуск и «пере-

дал дела» Т. И. Филатовой. 
- Я уезжаю. Разберись с об-

становкой, - сказал он. 

Идет подписка на газеты и журналы 

В РАССРОЧКУ 
На пятом горном участке шах-

ты № 1 началась подписка в рас-

срочку на 'газеты и журналы. Ее 

оформляют общественные распро-

странители печати. 

В смене горного мастера В. С. 
Веселова только за три последние 

дня подписалось 35 человек. Об-
щая сумма подписки достигла 
707 рублей. Почти каждый член 

смены, кроме центральных, выпи-

сал городскую газету «Знамя 

труда». Выписали шахтеры и жур-

налы «Агитатор», «Политическое 
самообразование». 

Горняки .любят читать газеты и 

журналы. Это видно по такому 

факту: врубма шинист участка 

В. Я. Мотыльков выписал газет н 

журналов на 37 рублей 44 копей-
ки, горнорабочие А. Г. Родченков, 
В. П. Рославец, А. М. Михайлов, 
А. И. Рачков - на 34-36 рублей 
каждый. Подписка продолжается. 

Б. КОНСТАНТИНОВ. 

УИСТОКОВ советского права 
стоял В. И. Ленин, основа-

тель социалистической законности. 

Еще накануне Великой Октябрь-
ской социалистической революции, 

развивая марксистскую теорию го-

сударства, Владимир Ильич ука-

зывал, что рабочий класс, завоевав 

власть, -должен не только выразить 

свою волю в законах, но и обеспе-
чить их безусловное соблюдение 
и исполнение, то есть создать свою, 

социалистическую законность как 

важнейший метод государственно-

го руководства обществом. 

Проекты почти всех первых дек-

ретов Советской власти-творения 

ленинского гения. Под его руко-

водством была разработана Совет-
ская Конституция 1918 года. Ленин 
написал тезисы постановления VI 
Всероссийского Чрезвычайного 
съезда Советов «О точном соблю-
дении законов». В этом постанов-

лении социалистическая законность 

провозглашалась одним из осно-

вополагающих принципов жизни 

Советской страны. 

Как понимал Владимир Ильич 
сущность социалистической закон-

ности? Прежде всего как строгое 

н добросовестное исполнение со-
ветских законов. Это относил он, с 

одной стороны, ко всем государ-

ственным учреждениям, общест-
венным организациям, должност-

ным лицам, которые, сообразуя 
свою деятельность с законами, 

должны заботиться об охране и 

защите прав и интересов трудя-

щихся; с другой стороны - к каж-

дому советскому гражданину, ко-

И вот результат. 

- Я совершенно не в курсе со-

бытий, - заявила тов. Филато-
ва. - Сама только что вышла на 

работу после отпуска. К тому же 

и протоколы последних заседа-
ний парткома у Виктора Михайло-
вича остались неоформленны-

ми... 

бесспорно, что трудно в такой 
обстановке наладить строгий кон-

троль за выполнением принятого 

постановления. 

Отсутствие контроля отрица-

тельно сказывается н на деятель-

ности субподрядных организаций. 
Особенно плохо сейчас руково-

дит делами по прокладке произ-

водственной канализации, водо-

провода и асфальтированию 

подъездных путей к строящемуся 

зданию обогатительной фабрики 
начальник СМУ -124 Л. Д. Гарцман. 
Этому управлению до наступле-

ния осенних дождей надо выпол-
нить объем земляных и дорож-

ных работ на сумму 80.000 руб-
лей,_ но пока ничего не сделано. 

Руководителям, парткому и 

объединенному постройкому 
31.-го треста необходимо уделить 

больше внимания пусковой строй-
ке и особенно вопросам контро-

ля за ходом выполнения собствен-
н ых постановлений. 

И. КОНОНОВ, 
наш спец. корр. 

ИСЧЕЗЛА 
ПЛОЩАДКА 

На кольцевой остановке против 

автобусной станции исчезла поса-
дочная площадка. Она исчезла в 

полном смысле слова, так как же-

лезобетонная плита, заменявшая 

раньше площадку, выкрошилась и 

провалилась в канаву. На поверх-

ности осталась только железная 

решетка, в клетки которой сво-

бодно проваливается нога. 

Пассажирам совершенно негде 

стоять в ожидании автобуса. Воз-
можно, после этого письма и най-
дутся хозяева этого участка до-

роги? Ж. РОДИОНОВА, 
оператоц сланцеперерабаты ва-

ющего комбината.  

вв __вшввавввв ваввв а ававв.вви 

торый обязан соблюдать законы и 

правила социалистического обще-
жития, активно участвовать в под-

держании и укреплении правопо-

рядка. Необходимо, учил Влади-
мир Ильич, соблюдать свято зако-

ны и предписания Советской вла-

сти и следить за их исполнением 

всеми. 

В первые же месяцы жизни мо-

лодой Советской Республики осно-

питательное значение судов, под-

черкивал Ленин, громадно. 

В основе нашего правосудия ле-

жит ленинский принцип неотвра-
тимости наказания. Это значит, 

что ни один случай преступления 

не должен остаться нераскрытым, 

безнаказанным. Этот ленинский 
принцип имеет огромное значение 

для усиления борьбы с преступ-

ностью. 

совЕТскАя З,аiсонвосТь 
ватель нашей партии и государст-

ва со всей остротой поставил за-

дачу решительного искоренения 
преступности. Он призвал трудя-

щихся объявить войну не на 

жизнь, а на смерть богатым и их 

прихлебателям - жуликам, туне-

ядцам и хулиганам, которых счи-

тал главными врагами социализма. 

«...Этих врагов, - писал Ленин, 
- надо взять под особый надзор 

всего населения, с ними надо рас-

правляться, при малейшем нару-

шении ими правил и законов со-

циалистического общества, беспо-
щадно. Всякая слабость, всякие 

колебания, всякое сентименталь-

ничанье в этом отношении было 
6ы величайшим преступлением пе-

ред социализмом» (Пллн. собр. 
Сон., т. 35, стр. 201). 

Важную роль в борьбе с пре-

ступностью, со всеми нарушениями 

законности Ленин отводил судеб-
но-следственным органам. Харак-
теризуя советский суд как орган 

борьбы против эксплуататоров, 

Владимир Ильич отмечал, что суд 

имеет н другую, еще более важ-

ную задачу - обеспечить стро-

жайшее проведение дисциплины и 

самодисциплины трудящихся. Вос-

Предупредительно-воспитатель-
ная роль наказания становится 

еще более значительной, посколь-

ку оно является гласным и спра-

ведливым, т. е. выносится публично 
Ленин требовал проведения пуб-
личных показательных судов над 

волокитчиками, взяточниками и 

хулиганами, предупреждая, что не-

обходимо доказывать вину подсу-

димых. Такие суды, указывал он, 

особенно важны для привлечения 

внимания рабочих и крестьянских 

масс к вопросам борьбы с преступ-

ностью. 

Уже в первые годы Советской 
власти наша партия широко при-

влекала трудящихся к охране со-

циалистической законности. Пар-
тия при этом исходила из указа-

ния вождя о том, что только доб-
ровольное и добросовестное, с ре-

волюционным энтузиазмом произ-

водимое сотрудничество массы ра-

бочих и крестьян в учете и контро-
ле за богатыми, за жуликами, за 
тунеядцами, за хулиганами может 

победить эти пережитки капитали-

стического общества. 

Почти полвека прошло с того 

времени, когда Ленин закладывал 

основы социалистической законно-

ВСЕ ЛИ ГОТОВО К НАЧАЛУ 
ЗАНЯТИИ? 

ДОЖДЬ - ЗНЗАМЕНАТОР 

Ремонтирует школу № 4 седьмое 

строительное управление треста 

№ 31. Сейчас ведутся малярные 

работы. Все классные помещения 

побелены, полы покрашены. В под-

собных помещениях, в библиоте-
ке, кабинете директора, комнате 

пионеров полы покрашены один 

раз. В мастерских профилактиче-
ский ремонт не сделан, стекла не 

вставлены. 

Крыша отремонтирована только 

над физкультурным залом и то 

плохо. Был дождь, и .она местами 

протекла. Капитальный ремонт 

отопительной системы не сделан. 

Нет сметы и проекта. Необходимо 
хотя 6ы частично заменить бата-
реи. 

Есть опасения, что ремонт шко-

лы затянется до последних дней. 
Особенно беспокоят крыша, окна, 

мастерская. 

Помещение школы вечерней мо-

лодежи по улице Дзержинского, 
дом № 3, также нужно срочно ре-

монтировать, чтобы было возмож-

но начать занятия с первого сен-

тября. 
Особо тревожное положение со 

школой № 2. Директор школы 

П. М. Яковлев говорит, что капи-

тальный ремонт ведется крайне 
медленно. Есть все основания 

предполагать, что к первому сен-

тября она не будет готова. Необ-
ходимо руководству ремстройуча-
стка организовать работу в две 

смены, чтобы ускорить ремонт. 

И. ТРУБИЦЫН, 
пенсионер. 

ПОМОГЛИ РОДИТЕЛИ 

В школе Мя 9 заботливо отнес-

лись к подготовке ее к началу 
учебного года. Текущий ремонт 
окончен. Сейчас приводят в поря-
док окна и двери. Проверяется 
оборудование в мастерской, ведет-
ся мелкий ремонт помещения. 

11 
11 

сти. С тех пор неузнаваемо изме-

нилась наша страна. Огромные ус- 1 
пеки в развитии экономики и нау- 1 
ки, гигантский рост культуры и со- 11 

знательности советских людей по- 1 
зволили Коммунистической партии 1 
поставить в своей Программе зада- 11 
чу ликвидации преступности и по- 1 

рождающих ее причин. 1 

За последние годы партийные, 1 
государственные и общественные 
организации развернули активную 
борьбу за дальнейшее укрепление 1 
правопорядка в нашем обществе. 
Проделана значительная работа. 
Но и теперь у нас еще немало со- 1 
вершается правонарушений, отрав- 1 
ляющих жизнь, труд и отдых со- 1 
ветскик людей. Это особенно не- 1 

терпимо сейчас, когда мы строим 1 
коммунизм. Вот почему партия мо- 1 
билизует весь наш народ на уси- 

пение борьбы с нарушениями об- 
щественного порядка. Это . нашло 1 
свое отражение в принятых не- 1 
давно решениях ЦК КПСС, Прези- 
диума Верховного Совета СССР и 1 

Совета Министров С 

Забота о всемерном 

организованности, укреплении дис-
циплины и правопорядка в нашем 

обществе выражена в Заявлении 
Советского правительства об ос- 1 

новных вопросах внутренней и 
внешней политики на недавней 1 
сессии Верховного Совета СССР. 1 

Борьба с преступностью, за 1 
строжайшее соблюдение советских 1 
законов - всенародное дело, долг 1 
каждого гражданина. В этой борь- 1 

6е по-прежнему неоценимую роль 

играют мудрые ленинские заветы о 

социалистической законости, ее 1 

значении и принципах, о привлече-

нии всех организованных сил со-

ветского общества к охране и уп-

рочению социалистического право-

порядка. 1 

В. ШАПКО, 
кандидат исторических наук. 1 

В подготовке школы активно 

принимали участке родители и 

старшеклассники. Большую по-

мощь оказали в этом шефы шко-
лы - горняки шахты № 1 и рабо-
чие ремонтного завода треста «Ле-
нинградс.ланец». 

В. РУМЯНЦЕВ, 
пенсионер. 

И НЕДОДЕЛКИ ЕСТЬ 

Помещение школы № 11 сейчас 
находится в полной готовности к 

приему учащихся. Произведен кос-

метический ремонт, покрашены па-

нели, парты, батареи и трубы теп-

лосети, оконные рамы, двери. 

Совсем иная картина в школе 

№ 8 и школе-интернате № 1. По-
мещение это не новое. Оно требует 
капитального ремонта. И кое-что 

здесь сделано. Например, покраше-

ны лицевые поверхности и стенки 

парт, панели, заменены некоторые 4 
батареи теплосети. Хорошо потру-

дились учитель А. Исаков и тех-

нические работницы школы. 

Сделано много, но недоделки 

еще есть. Необходимо привести в 

порядок выключатели электросети 

и провода на .лестничной клетке 

первого этажа школы-интерната, 

покрасить полностью панели кори-

доров, заменить оконные рамы в 

туалетах. И наконец закончить 

ремонт в красном уголке четверто-

го этажа. 

Н. ШАИДУЛИН, 
рабкор. 

1 

i 

Спортсмены-планеристы Цент-
рального спортивно-лланерного 

клуба в городе Орле супруги Та-
мара и Валерий Загайноеы со-

вершили выдающийся групповой 
полет на планерах типа «А -15д. 
Ваяв старт над Орлом, они в сво-

бодном парении пролетели свы-

ше 240 километров и приземли-

лись • е Волгограде. Таким обра-
зом достижение Тамары Загайно-
вой более чем на 100 километров 

превышает официальный миро-

вой рекорд среди женщин на 

дальность полета до намеченной 
цели. Этот рекорд принадлежал 
польской планеристке А. Данков-
ской. 

Реаультат Валерия Загайноеа 
блиаок к всесоюзному рекорду. 
Тамара и Валерий - мастера. 

спорта. Групповой полет таков" а1
дальности на планерах в Совет-
ском Союзе совершен впервые. 

НА СЯИМКЕ: Тамара Загайно-
ва после одного из тренировоч-

ных полетов. 

д

Фото Б. Антонова. 

Н СВЕДЕНИЮ ВЫПУСКНИКОВ 
ШКОЛ ГОРОДА G1 РАЙОНА 

Комиссия по трудоустройству 
подростков, окончивших школы в 

1966 году, будет работать в испол-

коме горсовета 20 августа с 9 ча-

сов. 

Исполком горсовета: 

. ь 

вгаввЕтотти в.втт 
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РАБОТА пастуха требует не 
только физического напря-

жения, но и большого умения, 

зоотехнических знаний. Ведь от 

того, как содержатся животные 

на пастбищах, зависит их продук-

тивность. 

Дело подчас осложняется еще 

тем, что у нас нет культурных 

ДЕРНА Т 

ПЕРВЕНС ТВ0 

В СОРЕВНОВАНИИ 

от норовы. Первая тысяча кило-

граммов уже получена. В соревно-

вании мы заняли первое место в 

совхозе. 

В чем же секрет успеха? Преж-
де всего, в рациональном использо-

вании пастбищ. Стадо у нас пасет-

ся не менее 11-12 часов в сут-

ки. Особое внимание обращаем на 

очередность стравпивания выпас-

ных участков. Мы изучаем, где и 

какие растут травы, знаем их ка-

чество. При чередовании участков 

учитываем и такую деталь: нико-

гда не допускаем, чтобы корм 

стравпивался дочиста, а тем бо-
лее вытаптывался животными. 

УМЕНИЕ ПЛЮС ЗНАНИЯ 
Слоно ," 
поепх кии 

пастбищ. Пасти животных прихо-

дится на лесных полянах, а то и 

просто в лесу. Тем не менее обя-
зательство на летний пастбищный 
период взято большое - полу-

чить 1.500 килограммов молока 

В течение дня важно давать 

ровам отдых, особенно во время 

больших перегонов. Специальных 
загонов для этой цели на наших 

пастбищах нет, но для отдыха в 

жаркие дни мы используем лес, 

обычно одно и то же место. Коро-
вы привыкают н стойлу Ч не раз-

бредаются по лесу, спокойно отды-

хают под тенистыми кронами де-

ревьев. 

Одно плохо, на участке пасть-

бы почти нет водоемов. Поить ко-

ИГОЛКИ из почты 

БУТЫЛОЧНЫЕ ОСКОЛКИ  

____ 

Речка лентою синего шелка 

Вьется в бархате сочных лугов. 

Покупаться в жару на Кушелке 
Детвора направлялась бегом... 

Там, в «котле, дно прозрачно н чисто, 

Ножки смуглые нежит песок... 

Только что это?! Вопль неистовый 
Вдруг внимание наше привлек. 

Чем же это дитя обидели?! 
Уж не пиявка ли? Либо змея? 
Люди, вы никогда не видели, 

Как бежала на крики я! 

Не от бомбы спасали мальчика, 

От бутылочного стекла! 
«Змий зеленый вонзился в пальчики, 

Со ступней его кровь текла. 

Что ж ты, пьяница, сделал с мальчишкою?! 
Ноги детские в луже крови... 

А,ты где-то с гармошкою рыскаешь 

И, икая, поешь о любви! 

Покупаться б в жару на Кушелке, 
Поплескаться бы в светлой волне! 
Но бутылочные осколки, 

Словно мины, лежат на дне! 
Л. МАНДРЫКА. 

гор. Сланцы. 

ров по существу негде. Там, где 

было возможно, мы соорудили лес-

ные колодцы, а где этого сделать 

нельзя, для утоления жажды, жи-

вотных выгоняем их в низины, в 

которых роса держится сравни-

тельно долго. В общем, делаем все 

для того, чтобы продуктивность 

стада не снижалась. 

В последнее время положение с 

пастьбой животных значительно 

облегчилось. Освободились сено-

косные угодья, появилась отава. 

К тому же сократились почти 

вдвое перегоны стада, что благо-
творно влияет на продуктивность. 

Хочется указать еще на одну 

особенность в нашей работе. Речь 

идет о содружестве с теми, кто по-

лучает продукцию. Доярки еже-

дневно информируют нас о коли-

честве полученного молока за сут-

ки. Если надои снижаются, мы 

тотчас принимаем меры, улучша-

ем пастьбу. В свою очередь, мы 

контролируем ферму, время от 

времени присутствуем на дойках. 

На совместных собраниях обсуж-
даем назревшие вопросы, выявля-

ем промахи и упущения. Такой 
контакт приносит хорошие плоды 

всему коллективу фермы. 

Пастбищный период, можно ска-

зать, уже подходит к нонцу. В ос-

тавшееся время приложим усилия 

н тому, чтобы не только выпол-

нить, но и перевыполнить приня-

тые обязательства по росту про-

дуктивности дойного стада. 

М. МИХЕЕВ, 

В. НАЗАРОВ -

пастухи фермы Шавково 

совхоза «Аврора». 

г  

3а щедрый гектар 

ИСТОЧНИК ПЛОДОРОДИЯ 
Сланцевские земли, как прави-

ло, имеют повышенную кислот-

ность. На таких почвах органиче-

ские и минеральные удобрения 
малоэффективны. Только сорные 

травы на них могут расти хорошо. 

Известняковая пука устраняет 

или значительно снижает кислот-

ность почвы. 

Особенно большое значение 

имеет известкование для клубень-

новых бактерий, развивающихся 

на корнях гороха, клевера и дру-

гих бобовых культур: Значение 
известкования этим не ограничи-

вается. Произвесткованиые почвы, 

особённо подзолистые, становятся 

более структурны лшт, способными 
хорошо удерживать- влагу. Кроме 

того, весной они, как правило, 

быстрее поспевают* и меньше за-

плывают после дождей. 

Понимая важность этого меро-

приятия, руководители совхозов 

«Аврора» и «Родина» в прошлом 

году успешно выполнили планы 

по внесению извести на поля. На 
этих площадях получены высокие 

урожаи корлgовых и других куль-

тур. За хорошую организацию ра-

бот по известкованию полей с вы-

сокой кислотностью главный агро-

ном совхоза «Аврора» О. А. Ми-
хайлов был отмечен второй пре-

мией академика И. И. Самойлова. 

Нынче хозяйства района долж-

ны провести известкование паш-

ПОЧВЫ 
лишь не более 1.200 гектаров. 

Это крайне мало. 

Ответственность за известкова-

ние возложена на районное отде-

ление «Сельхозтехника» и автохо-

зяйство № 124. Но эти организа-

ции пока что не спешат с пору-

ченным делом. Между ними идут 

споры: кто и накую работу дол-

жен выполнять. Поистине полу-

чается: Иван кивает на Петра. 
Сейчас, когда совхозы района 

ведут уборку зерновых и силос-

ных культур, наступило благопри-
ятное время для известкования 

кислых почв. 

На агротехнических картах н 

картограммах, которые имеются в 

каждом хозяйстве, указаны сте-

пень кислотности почвы и какое 

количество извести надо внести на 

каждый гектар. Агроспециалисты 
должны проследить, чтобы нормы 

строго выдерживались. Кроме того, 

необходимо обратить внимание на 

равномерность рассеивания по по-

лю известняковой муки. 

Известкование почв не следует 

доверять второстепенным лицам. 
Старшие агроспециалисты, управ-

ляющие отделениями эти работы 
должны взять под строгий конт-

роль и лично руководить ими. 

П. МИХАИЛОВ, 
старший агроном 

межрайонного управления. 

ни, сенокосов и ♦а,л ,,,  

пастбищ на пло-

щади 2.730 гекта-

ров. Сейчас про-

известковано же  

} 

Растет выгиуск 

удобрений 
На брянском фосфоритном заводе на добы-

че руды работают мощные многоковшовые эк-

скаваторы. Производительно используя их, кол-

лектив горного цеха с начала сезона добыл свы-

ше 200 тысяч тонн руды. В этом году брянские 
фосфоритчики выработают 265 тысяч тонн 

ценных минеральных удобрений. 

НА СНИМКЕ: многоковшовый экскаватор в 

новом карьере горного цеха. 

Фото И. Рабиновича. 1 
Юрия ВОИщЕВ, 

1 АлЬберт ИВАНОВ 
1 

СН А НАШЕЕг улице - если 

можно назвать улицей бугор, 
к которому прилепилось несколь-

1 ко домишек, - всегда тихо. Дома 
i стоят один над другим, как на 

1 лестнице. 

Надо мной живет Пашка-голу-
бятник. Подо мной - Витька, 

1 студент первого курса техникума  

1 и радиохулиган. Чуть ниже Вить-
. 1 ки - Наташка, единственная дев- 

1 чонка на нашей улице. А в глуби-

не моего двора - старик Степа-
ныч, садовод. Он разводит вели-

колепные цветы. 

Утром, когда я выхожу во двор, 

по ногам мне ударяет сверхмод-

ная Витькина музыка. На голову 

сыплются перья и помет Пашки-
ных голубей. Старик Степаныч 

кряхтит за каменной оградой, а 

его кобель гремит цепью и зевает 

на всю улицу. Из Наташкиного 
дома - ни звука. 

Немного позже Витька отправ-

ляется на речку, Пашка - на за-

вод, старик Степаныч с цветами 

- на базар, Наташка - в мага-

зин грампластинок, где ока рабо-

1 

i 

И НА ТА ШКА 
тает продавщицей. Я остаюсь один 

и начинаю зубрить немецкий язык. 

В этом году я перешел в одинна-

дцатый класс, но уже заблаго-
временно готовлюсь в институт. Я 
знаю, что не поступлю. Но мать 

говорит: готовься, - и я готов-

люсь. 

К вечеру Витька приходит с 

речки, Пашка - с завода, На-
ташка - из магазина, Степаныч 
- с базара. 

Витька запускает свой аколо-

кольчик», Пашка - ленивых го-

лубей, Наташка собирается на 

танцы, старик Степаныч поливает 

цветы, а кобель гремит цепью и 

зевает на всю улицу. 

Я сажусь ужинать, а мать 

опять пилит меня. Мол, занима-

юсь я мало и что вообще из меня 

никакого толку не будет, все рав-

но как из Наташки, которая хоть 

и красивая, а непутевая: такая мо-

лодая, а каждым день с новым 

хахалем. Мало что, думаю я, раз-

ве она виновата, что за ней все 
увиваются, но для вида соглаша-

Рассказ. 

юсь с матерью. Потом удираю. 

Сажусь на лавочку возле дома, 

и ко мне заявляются Витька и 

Пашка. Мы сидим и разговарива-

ем. Проходит Наташка. Надушен-
ная. В узенькой юбочке. На каб-
лучках. 

- Привет, мальчики, - говорит 

Наташка. 

- Здорово, - отвечаем мы и 

долго смотрим ей вслед. 

- Опять пошла, - вздыхает 

Витька. - Красивая... 
- Красивая... - говорит Паш-

ка. 

- Красивая... - говорю я. 

Как-то вечером Витька нам 

сказал, что теперь он решил гу-

лять с Наташкой, и велел нам на 

нее не особенно заглядываться. 

Нам с Пашкой стало немного до-

садно, что Витька перешел нам 

дорогу. С ним было трудно кон-

курировать: у Витькн самые уз-

кие брюки на нашей улице. А На-
ташка любит модных. Потопе, у 

Витькн усы, а у нас с Пашкой 
усов нет. 

- Что? Приуныли, пижоны? -
спросил Витька. - Небось, зави-

дуете? Ладно, отвлеките Степаны-
ча, я у него букетик свистну. 

Мы с Пашкой подошли к огра-

де н стали заговаривать Степаны-

чу зубы, а Витька перелез с дру-

гой стороны. Кобель его не заме-

тил, потому что лаял на нас. Мы 
увидели, что дело сделано, сказа-

ли Степанычу до свиданьяЬ и 

опять сели на лавочку. Подошел 
Витька с букетом и говорит: 

- Как я Степаныча обмахал? 
- Ты бы его обмахал, если б 

не мы! - сказал Пашка. 
- Да, - сказал я. - Не очень 

задавайся. 
Тут подошла Наташка, и Вить -

ка заскакал вокруг нее, как за-

водной. Они пошли, а мы с Паш-

кой долго смотрели им вслед. 

Минут через сорок Витька вер-

нулся. Он уныло держал в руках 

букет, и на Витьке, как сказал 

Пашка, лица не было. Витька 
швырнул цветы в сад Степаныча. 
- Хулиганье! - шепотом ска-

зал Степаныч. Кобель с испугу 

залаял. 

Пашка одернул свой красный 
хлопчатобумажный свитер и ска-

зал: 

- Хороший свитер, " теплый! 
Мне Колька за него десятку пред-

лагал. Что я, дурак? 
- Сильный свитер! - согласил-

ся Витька. - Его перекрасить 

можно. В черный! 
- Да, - сказал я. - Черные 

сейчас в моде. 

Мы сидели на лавочке часов до 

одиннадцати. И когда хотели ра-

зойтись по домам, увидели На-
ташку. Она шла с каким-то ха-

халем. Несмотря на духоту, ха-

халь был в темном костюме и 

придушен галстуком. У нас руки 

(Окончание на 4-i4 стр.) 
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чесались надавать ему по шее. 

Особенно у Витьки. Мы выросли 

перед ними, как тень отца Гамле-
та, и Витька заговорил утробным 
голосом: 

- Молодой человек, позвольте 

прикурить. 

- Я не курю, - испугался ха-

халь. 

А кто же курит? - вызыва-

юще спросил Витька. 
Я подумал: «Сейчас начнется». 

Но тут Наташка выступила 

вперед, да как завизжит: 

- А ну, Витька, а ну, Пашка, 
а ну, Колька! Я вот вашим мате-

рям пожалуюсь! Они вам устроят 

музыку! Пойдем, Сережа, это 

так... местные... 

И она взяла Сережу под руку. 

- Бобик Жучку взял под руч-

ку! - не своим голосом заорал 

Витька и тут же испуганно замол-

чал. 

На следующий вечер Пашка по-

явился в черном свитере. Мы с 

Витькой не сказали ни слова, а 

сразу пошли к воротам и позвали 

Степ аныча. 

- А что, - .спросил у него 

Витька, - правду говорят, что в 

церкви икона обновилась? 

Видать, брешут, - сказал 

Степаныч. - Я хоть в бога ве-

рую, а лет тридцать в церкви не 

был. 
- А как же так? - удивился я. 

- В бога -то я, сынок, верю, а 

попам - нет. 

Когда мы подошли к нашему 

дому, Пашка уже сидел на ла-

вочке с букетом в руках. 

- Как я его обвел! - сказал 

он. 

- Не трепись, - сказал Вить -

ка. 

- Ну и трепач, - сказал я. 

- Ладно, ладно, - смутился 

Пашка. 

Он увидел Наташку и помчался 

за ней, как антилопа. 

Пашка вернулся обратно еще 

быстрее, чем вчера Витька. Он 
швырнул цветы Степанычу за ог-

раду и не сказал ни слова. 

Ночью я лежал и думал: аА мо-

жет, я нравлюсь Наташке? А то 

зачем она прогнала и Витьку а 

Лашку?» 
И решил действовать. У дядь-

ки - портного сузил брюки так, 

что ноги еле-еле пролезали. Когда 
Витька н Пашка увидели меня, 

они даже не поздоровались и по-

шли к воротам Степаныча. 
Я нагнал Наташку на самом 

бугре, в конце нашей улицы. 

- Здравствуй, Наташа, - роб-
ко сказал я. 

- А мы уже с тобой сегодня 

виделись. - И она усмехнулась. 

Мне стало неуютно. Но отсту-

пать я не мог. 

- Ты куда идешь? - спросил я. 

- Да так... А что? / 

Я испугался. Вдруг она скажет, 

чтобы я повел ее куда-нибудь в 

ресторан, а у меня денег - три-

дцать копеек. 

- Да так... Просо так... Вот 
тебе цветы, а я пошел... 

Наташка цветы не взяла и за-

хохотала. 

- Да вы что сговорились, что 

ли? - говорила она. - И Вить -

ка, и Пашка, и ты... А ты, Колеч-
ка, у мамы разрешения спросил? 

Я хотел презрительно прищу-

риться н гордо скрестить руки на 

груди, но мне мешал букет. Да и 

попробуй прищурься, если На-
ташка так н целит в тебя глазами 

в упор, как из рогатки. Но я все 

же гордо поднял голову, незави-

- Вы что? - оторо-

пел я. - Какой ресто-МЫ И НА ТА ШКА ран? Чего вы ко мне 

привязались? У нее не-

достача... двадцать руб-
лей. Под суд могут от-

дать! Совершенно свободно! 

Недостача! - обрадовался 
Витька. 

- А... под суд! - повеселел 

Пашка. 

Они и впрямь вначале подума-

ли, что у меня с Наташкой сви-

дание. 

Но тут они снова помрачнели. 

деньги достать - всегда пробле-

ма. И еще такие! Мы сидели и 

молчали. Старик Степаныч крях-

тел за оградой, а кобель гремел 

цепью и зевал на всю улицу. 

симо повернулся и пошел, сунув 

букет под мышку, словно веник. 

- Постой, - вдруг остановила 

меня Наташка. - Ведь ты мне 

друг, да?.. 
«Ага, - подумал я, - с ними, 

женщинами, надо быть всегда 

гордым и непреклонным, небось, 
такого вопроса она Витьке и 

Пашке не задавала». 

Я проглотил комок в горле и 

поспешно кивнул. 

- Ты мне можешь... помочь? -
загадочно спросила она и загля-

нула мне в глаза. 

А глаза у нее... Глазищи! Ры-
жие, как подсолнухи, как лимон, 

разрезанный пополам. 

-Ну? 
- Само собой, - сказал я как 

можно уверенней. 
- Понимаешь, Копя, - она по-

тупилась, - у меня случилось 

большое несчастье... 

Сердце у меня так и запрыгало 

от волнения. 

- У меня в магазине недоста-

ча обнаружилась... 
- Недостача? 

Ну да. - Она отвернулась 

от меня. -Двадцать рублей. 
- Новыми? - ужаснулся я. 

Она промолчала. 

Что же ты теперь... леаать 

будешь? 
- Не знаю... 

Я поковырял носком башмака 
камешек. Круглый такой, как 

галька. С прожилками. И сказал: 

- Ну, ты иди... И не трусь! Мы 
постараемся... 

- Правда? 

- Само собой! - заверил я. 

Она стремительно чмокнула ме-

________ ОТДЕЛ 
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ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

СУББОТА, 20 АВГУСТА 

11.30-13.00 - Спортивная олим-

пиада пионеров (из Будапешта). 
15.10 - Программа передач. 15.15 
- Для малышей: кукольный 
фильм «Приключения Кота -Хвас-
туна». 18.00 -Для школьников: 

«Пулеметная пурга». Телеспек-
такль. 17.10 - Теленовости. 17.30 
- Народный музей «За власть 

Советов». О революционерах, име-

нами которых названы улицы и 

площади Москвы. 18.00 - «Клуб 
кинопутешественников». 19.00 -
«Телевизионный театр миниатюр»: 

М. Ларии - «Кто последний на 

пьедистал?». 20.00 - Теленовости. 
20.45 - Эстрадный концерт (из 
Киева). 21.30 - «Телевизионное 
окно сатиры». 21.45-23.05 - Ху-

дожественный фильм «Похититель 
персиков». 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

СУББОТА, 20 АВГУСТА 

11.30-13.00 - Летняя спортив-

ная олимпиада пионеров (из Бу-
дапешта). 17.10 - Теленовости. 
18А0 - Программа передач. 18.05 
- Спортивная передача. (Первен-
ство СССР по кольцевым шоссей-

ным мотоциклетным гонкам). 19.20 
- Вёчерняя программа. 19.25 -
<Народный артист Борис Андре-
ев». 19.55 - Эстрадная музыка. 

20.15 - Продолжение спортивной 

программы. 20.45 - Эстрадный 
концерт (из Киева). 21.30 - «Ак-

туальная камера». 21.55 - Про-

грамма передач на завтра. 22.00-

Художественный фильм «Прини-

маю бой». 23.20-23.35 - «Акту-

альная камера». 

В КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 авгу-

ста - новый широкоэкранный ху-

дожественный кинофильм сТретья 
молодость». Начало в 12, 14, 16 

часов. Художественный кинофильм 
«Девушка моей мечты». Начало в 

18, 20, 22 часа. 

СЛАНЦЕВСНИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ. 

пнжене.ров-конструкторов, 

мастера по весам, 

слесарей-ремонтников, 
слесарей ШИИ, 

злектроллонтеров, -

грузчпкоп, 
рабочих по обслуживаннiо 

технологического 

оборудовании. 
С ПРЕАЛОЖЕНЙАМИ ОГРАЩАТЬСЯ: гороА 

СланцЫ, цементнЫй завоА, отАел kалров. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
19 августа - новый художествен-

ный кинофильм «Осетинская леген-

да». Начало в 17, 19, 21 час. 

СЛАНЕВСКОМУ 

КОНСЕРВНОМУ 
ЗАВОДУ 

срочно 

требуются 

ВРЕМЕННЫЕ РАБОЧИЕ 

(женщины и подростки) 
на переборку ягод. 

Обращаться по адресу: город 

Сланцы, улица Баранова, дом 

Nº 1. 

Сланцевский городской коми-

тет Коммунистической партии 
Советского Союза и исполком 

городского Совета депутатов 

трудящихся с глубоким при-

скорбием извещают о кончине 

персонального пенсионера, чле-

на КПСС с 1919 года 

Ильи Дмитриевича 

ВЛАСОВА 

и выражают соболезнование се-

мье покойного. 

ня в щеку, выхватила мой измя-

тый букет и побежала - тук-тук... 

А я ошалело смотрел ей вслед. 

Ошалело и радостно. 

Я вернулся назад. Витька я 

Пашка молча подвинулись. Я им 

широко улыбнулся, а они насупи-

лись. 

- Ну, парни, - сказал я и 

бодро похлопал Витьку по плечу, 

- лридется выворачивать карма-

ны. Деньги нужны позарез! 

Витька мрачно положил на ска-

мейку мятый трешггик, а Пашка 
- тусклый металлический рубль. 
- Давай, Николай! - Так они 

меня никогда не называли. 

- Топай, - неестественно 

улыбнулся Пашка. - Только 
смотри не зарывайся... 
- Да, да, - забормотал Вить -

ка. - Там, в ресторанах, знаешь 

как дерут! 

(Окончание следует) 

---------- -------

Зам. редактора 
В. И. ЗОЛОТАРЕВ 

4` 

Газета. нужна 

на работе и долга. 

Выписал саля- 

посоветуй зпакол'ьам! 

Если вы хотите знать новости ' 
из жизни города, района, обла-
сти и страны, выписывайте свою 

газету 

ю ЗНА,, 

ТРУДА" 
ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ 

НЕ ОГРАНИЧЕНА. 

Подписная цена на год -3 рубля 84 копейки, 
на полгода -1 рубль 92 копейки. ; 

ОБЩЕСТРОИТЕЛЬНОМУ ТРЕСТУ Nº 31 л 

для механических мастерских требуются, +` 
токари по металлу (4-5 разрядов), 

газоэлентросварщики (4-5 разрядов), 
слесари по ремонту оборудования (3-4 разрядов), 

кузнец (4-5 разрядов), 
нормировщик. 

Оплата труда сдельная. Одиноким (мужчинам) предоставляется 

общежитие. 
За справками обращаться по адресу: гор, Сланцы, улица Сверд-

лова, дом Nº 12-а, отдел кадров. 

ШАХТЕ ИМЕНИ С. М. КИРОВА 
требуются на работу 

породовыборщицы на сортировку сланца (женщины). 
Оплата труда сдельно-премиальная. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ Nº б 
ТРЕСТА Nº 31 

требуются на постоянную работу 

плотники, землекоры-бетовщики, токарь З-5-го разряда, 

разнорабочие (мужчины н жевщины). 
Обращаться по адресу: строительное управление N 6, отдел 

кадров. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, Банковская ул., дом Nº 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора - 23-20, зам. редактора и отв. секретаря 

Газета выходит пять раз в неделю. - 23-25, отделов: промышленности-23-23, писем и массовой работы -23-66, сельского хозяйства-21-85. 
Объявления принимаются в бухгалтерии редакции. 
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